

Die Katholische Arbeitnehmerbewegung KAB Hörstein und Wasserlos laden ein:



Foto: Misereor e.V.

# Brasilien: Recht auf Land

Wie ist der aktuelle Stand unseres MISEREOR-Projekts?

**Montag, 07. Juli 2025 | 19:30 Uhr**

Pfarrheim St. Martin, Alzenauer Str. 1, 63755 Alzenau-Hörstein

**Referentin: Suzanne Lemken**, Referentin des Bischöflichen Hilfswerks Misereor e.V.

Seit inzwischen 37 Jahren unterstützt unser Ortsverband das Misereor-Partnerschaftsprojekt „Recht auf Land“ (früher: „Land Gottes - Land der Brüder“) in Brasilien. Die konkrete Ausrichtung hat sich immer wieder an die aktuellen Bedürfnisse vor Ort angepasst, geblieben ist der Einsatz und die rechtliche Unterstützung für Kleinbauernfamilien in ihrem Kampf um ihre Ackerflächen vor Ort. Wie ist der Schwerpunkt der Arbeit vor Ort aktuell und was hat sich hier in den letzten Jahren geändert? Wohin konkret fließen die Spendengelder und was hat sich an den Rahmenbedingungen für die Arbeit von Misereor verändert? Wir freuen uns auf aktuelle Informationen zum Projekt und dürfen natürlich auch unsere Fragen dazu loswerden.

Die Teilnahme an der Veranstaltung des KAB Bildungswerks ist kostenfrei.

KAB **Bildungsarbeit** BAYERN

**KAB-Bildungswerk**  
**Diözese Würzburg e. V.**



**KAB! TRITT EIN FÜR DICH.**